
FG-Sitzung vom 13.07.21, Start 16:15 
(FG Picknick) 
 
Abmeldungen: alle Anderen 
Anwesend: Anna-Marie, Hannah, Yannick, Magdalena, Fine, Dominique, 
Theresa, Svea, Melina 
Unentschuldigt:  
Verspätet:  
Besuch: Michelle 

 
  

1. Protokolle 
Y Protokoll FG-Sitzung 17.05.2021 

ö Keine Anmerkungen  
2. Aktuelles  

Y FG GV Herbst 
ö Wahrscheinlich wieder im Cafe Mitte 
ö Folgende Posten werden frei in der FG 

1. Moritz bleibt in der FG aber gibt das Amt als Präsident ab.  
2. Magdalena gibt ihre Ämter alle ab.  
3. Somit gilt neu zu besetzen: 

a. Präsidium 
b.  Kassier 

i. Dominique hat sich gemeldet um das Amt des 
Kassiers zu übernehmen. Magdalena wird sie 
jetzt schon einarbeiten, da sie die Deadline der 
Skuba im Herbst einhalten müssen und ein 
geschmeidiger Übergang anders nicht möglich 
wäre.  

c. Instagram 
d. Regenz 
e. Alumni Basel 
f. Studierendenrat 

i. Falls die nächste Sitzung online stattfindet, wird 
Anna-Marie den Link zur nächsten Sitzung in 
die Gruppe reinsenden, damit alle Interessenten 
reinschnuppern könnten.  
 
 



Y Ersti-Woche 
ö Planungskomitee bestehend aus Anna-Marie, Dominique, Theresa, 

Svea, Hannah und Melina (jedoch nur als Helferin, da viel los) 
ö Es muss noch abgeklärt werden, wann genau die Ersti Woche ist? 
ö Das Komitee wird sich auch die Möglichkeiten für Masterevents 

anschauen. 
1. Eventuell einmal im Jahr Bachelorevent und zweimal im Jahr 

Master? à auch im FS.  
2. Auf jedenfall sollten die Masterstudierende auch eine 

Erstiwoche haben.  
Y Back on Campus: 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ö Angebot organisiert von der Uni 
1. Mit Einarbeitung durch die Uni/Studiendekanat 

ö Am Ende der Woche wird eine Rundmail vom Präsidium 
rausgeschickt. Darin sind die Informationen enthalten, um sich für 
diesen Posten zu bewerben. 

Y Fakultätsausschuss 
ö Es wird sieben neue Professoren geben bis 2025. 

1. Nicht unbedingt Abteilungen sondern eher Schwerpunkte.  
2. Forensik wird sicher einer sein (Graf hat ein Teil seiner 

eigenen Gelder dazu gegeben) 
3. Karin Hediger mit der tiergestützen Therapie  

ö Fokus Diversity: es wurde eine Strategie eingereicht um mehr 
Gelder zu bekommen. Nun wurden die Gelder gegebem. Jetzt 
besteht die Frage: was tun mit den Geldern? 

ö Es wird neu zwei Forschungsschwerpunkte geben 
1. Health & Intervention  
2. Society & Choice 



ö Der Master soll in Zukunft in Modulen angeordnet werden und 
nicht in Schwerpunkte. Am Ende wird der Master dann zugeordnet 
(zB klinischer Master).  

Y Fotoangebot CV  
ö Die FG-internen Bewerbungsfototermine haben sehr gut geklappt 

und alle sind zufrieden.  
ö Der Zeitraum um das Angebot für die Studierenden anzubieten 

wären die ersten zwei Wochen im Oktober.  
ö Die Idee wäre 2x4 Stunden anzubieten, jedoch müsste eine 

Anmeldung stattfinden, damit niemand extra vorbeikommt und vier 
Stunden warten muss um schlussendlich nicht dranzukommen.  

ö Julia hat ein Angebot gemacht für CHF60 die Stunde (8h 
fotografieren + pro Stunde bearbeiten) 

ö Gerne würde die FG die volle Finanzierung des Angebots für 
Studierende übernehmen da 

1. Soziales Angebot welches ALLEN Studierenden vom 
Bachelor bis Master zu gute kommen würde. 

2. Sinnvolles Angebot 
3. Auch eine Möglichkeit für ein Meet und Greet mit der FG. 

ö Anna-Marie sendet noch eine Email rum um über das Budget von 
ca CHF1000 abzustimmen. 

Y Rein in die Praxis 
ö Das nächste findet am 

29.07.2021 statt mit David 
Garcia Nuñez 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



3. Verschiedenes 
Y Es wurde ein klareres System gewünscht um frei werdende Ämter zu 

verteilen. 
ö So könnte zB ein Dokument erstellt werden, in dem Personen 

angeben könnten ab wann ihr Amt frei wird und alle Interessenten 
könnten regelmässig reinschauen.  

1. Damit erhalten alle zeitgleich Informationen (da die Sitzung 
nur all Monat stattfinden) und könnten sich auf die Stelle 
melden (an der nächsten Sitzung).  

ö Eventuell lohnt es sich eine Kommunikationsplattform 
einzurichten, bei der für neue Posten und Aufgaben direkt angefragt 
werden kann.  

1. Jedoch meldet sich auch Niemand bei Whatsapp oder via 
Email wenn allgemeine Anfragen anstehen (siehe Beispiel PK 
(Edi sendet Emails früh genug raus und bekommt trotzdem 
selten Rückmeldung)).  

2. Deshalb wird halt oft bilateral angefragt à somit ergeben sich 
mehr Arbeitskräfte.  

 
 
 
 
 
 
 
 



Anmerkung der Redaktion aka Hannah: 

 
Slack wäre vielleicht eine gute Option zur transparenten Kommunikation: 
 

• Channel ‘freie Ämter’: Personen, welche ihre Amtszeit beenden wollen können 
die allgemeine Nachricht auf diesem Channel veröffentlichen 

 
• Channel ‘send help’: Personen, welche bei FG Aufgaben unterstützung 

brauchen können da den Aufruf starten à keine Lösung für Problem, dass sich 
niemand meldet.  

 
• Channel ‘wichtige Infos’? 

 
• Channel ‘Spass’? 

 
• Channel pro Arbeitsgruppe? 

 
 


